

Winterthurer Zeitung



Bild der Woche Winterthur im feinen Herbstschleier: Leser Beat Gerber aus Winterthur hat die Morgenstimmung im November eingefangen, der Blick geht vom Aussichtspunkt Gallispitz Veltheim in Richtung Stadtzentrum.

Haben auch Sie ein besonderes Foto aus Winterthur? Dann senden Sie uns dieses mit Angaben zum Sujet. Foto an: echo@winterthurer-zeitung.ch

Stiftung Wunderlampe feiert 25-Jahr-Jubiläum

Die Stiftung mit Sitz in Winterthur erfüllt Herzenswünsche

Mit grossen Schritten geht es auf Weihnachten zu, es strahlt der Advents-Lichterglanz. Auch die Stiftung Wunderlampe sorgt für glänzende Kinderaugen.

Herzenswünsche «Wir von der Stiftung Wunderlampe entzünden zwar mit der Erfüllung von Herzenswünschen das ganze Jahr über Lichter der grossen Freude und des Glücks», schreibt die Stiftung in einer Medienmitteilung vom 24. November. «Aber heuer ist der Dezember von zusätzlicher Bedeutung für uns: Wir sind mitten in den Vorbereitungen für unser Jubiläums-Jahr, dem wir einen besonderen Lichterglanz verleihen möchten.»

Über 3500 Wünsche erfüllt
25 Jahre sind es her, seit der Grundstein für die Stiftung gelegt wurde. «In diesem Viertel-Jahrhundert konnten wir über 3500 individuelle Herzenswünsche erfüllen, jeder einzelne mit viel Herzblut und Sorgfalt organisiert, umgesetzt und begleitet.»

Licht im Alltag

Die Stiftung Wunderlampe erfüllt Herzenswünsche von Kindern und Jugendlichen mit schweren Erkrankungen oder Beeinträchtigungen. Die Welt dieser Kinder ist geprägt von vielen Spitalaufenthalten, Operationen, Verzichten und Einschränkungen.

Die Stiftung Wunderlampe schafft in diesem Alltag einen Moment der Freude, einen Lichtblick, mit einem wunderschönen, unvergesslichen Erlebnis. *pd/cnb*



Yara schwelgte auf Schloss Laufen am Rheinfall in absolutem Prinzessinnen-Glück.

Bild: pd